

Animales putrefactos en el Segura, en el centro de Orihuela

SE ESTANCAN JUNTO AL MOLINO DE COX Y ABUNDAN LOS MALOS OLORES

Ayer comentábamos en esta misma sección la gran cantidad de ratas que se veían en el río y sus cercanías. Hoy, otro tema tratarémos. Los vecinos de Orihuela se quejan del mal olor que invade la ciudad y que a juicio de ellos proviene de las inmediaciones del Molino de Cox.

En el Puente de Levante, junto al río, vemos el viejo molino que ya no funciona; su aspecto es de estar abandonado desde hace ya bastantes años. Aquí, "in situ", comprobamos que es cierto lo que momentos antes nos manifestaba-

ban los vecinos de Orihuela. El mal olor es casi insopportable y las aguas estancadas están negras y llenas de desperdicios y basuras.

Resumiendo una pequeña encuesta llevada a cabo, tras haber preguntado a cuantas personas por aquí transitaban, todos coincidían en lo mismo. Frases como: «Es vergonzoso que sigamos consentiendo estos malos olores»; «Llegará un momento que no podamos circular por el Puente de Levante»; «Pregunte usted y verá como le dicen que hay hasta doce

cerdos muertos en las estancadas aguas del molino»; etc.

Es cierto; las aguas no circulan y se producen estancamientos oloresos en el centro de la ciudad.

Para recabar información, nos trasladamos al Juzgado Privativo de Aguas; allí nos manifiestan que este Molino de Cox está abandonado desde hace muchos años. Desde que dejó de ser "extraperio" el molar el trigo; hace de esto aproximadamente unos 20 o 25 años. Tras preguntar quién nos podía informar sobre este molino abandonado, nos indicaron que el sacerdote de la iglesia Santa Justa, don Manuel Cagigal, por ser también abogado y estar relacionado con este asunto era el que mejor nos podía informar.

Don Manuel Cagigal no nos facilitó información alguna. Con no muy buenas maneras, nos manifestó que más valiera que LA VERDAD no tocara este tema, invitándonos a que tratáramos de otros asuntos relacionados con Orihuela, por ejemplo el del Molino del Riacho, donde la mitad de las aguas residuales de la ciudad van a parar a él.

Además de los cerdos muertos que el río había arrastrado hasta el Molino, nos manifestaron algunos vecinos que días pasados llegó, aguas abajo, un caballo medio putrefacto. Si el agua lleva fuerza estos animales muertos que vienen a parar aquí saltarán el pequeño obstáculo que encuentran a su paso en las inmediaciones del Molino y seguirían el surco del río. Con esto se solucionaría el problema de los malos olores en el centro de la ciudad, que ya es bastante, pero el río seguiría con suciedad y arrastrando animales putrefactos. Los causantes de este problema pueden ser los que habitan en las proximidades de Orihuela, o hasta incluso en la huerta murciana, que no respetando las normas cívicas y, contrayiniendo normas de sanidad e higiene, tiran los animales muertos al río.

Así está hoy el tan traído y comentado asunto de los malos olores de las cercanías del Molino de Cox. Los vecinos siguen soporfiando y, hasta ahora, al parecer, no se ha encontrado solución alguna a este problema.

J. L. SALANOVA

Pensionistas de La Unión visitan hoy Alcoy y Alicante

LA UNION. — (De nuestro corresponsal, G. MATEOS).

Un total de 160 pensionistas saldrán, a las 8 de esta mañana, en tres autocares con dirección a Alcoy y Alicante, en cuyas poblaciones pasarán la jornada de hoy. En Alcoy visitarán el Museo del Traje Típico y comerán en el Hogar del Pensionista; después se dirigirán a Alicante, donde tendrán la tarde libre.

SEGUIRA EL ENCIERRO EN CIEZA

CIEZA. (De nuestro corresponsal, J. L. GARRILLO).—Según nos comunican dos miembros de la comisión mixta (parados, sindicales y ayuntamiento) que ayer visitó al gobernador en relación con el problema de los parados y su encierro en la iglesia de la Asunción, no hubo soluciones in-

EL PARROCO DE COBATILLAS SE DESPIDE DE SUS FELIGRESSES

Hemos recibido la siguiente carta del párroco de Cobatillas, don José Riscal García, dirigida a sus feligreses:

"Queridos feligreses de Cobatillas:

Después de los dolorosos acontecimientos que hemos vivido recientemente, y tras haberlo meditado seriamente delante del Señor, he decidido, libre y voluntariamente, poner en manos del señor obispo la renuncia de mi cargo pastoral al frente de esa querida parroquia.

Aunque he tenido la satisfacción de comprobar que la gran mayoría de la parroquia estaba a mi lado —lo he podido experimentar en estos días por vuestras visitas, vuestras palabras de aliento, vuestro apoyo moral— basta que una parte de la feligresía no me acepte, para que me haya visto en el deber de renunciar. Como sacerdote no podía convertirme en instrumento de discordia y desunión entre vosotros.

Sirvan estas letras como despedida de todos y cada uno de vosotros.

Agradezco de todo corazón a los que fueron más cercanos a mi misión pastoral los informes y buenas referencias sobre mi comportamiento personal y las obras

positivas realizadas durante los años de mi estancia en Cobatillas.

Al grupo de los disconformes, de los descontentos —cuya actitud ha desencadenado los acontecimientos que todos lamentamos— debo decir que todo ha quedado sepultado en el olvido. Tenía que ser así, pues a todos llevó en el corazón. Durante muchos años he convivido con vosotros, he participado en vuestra vida. Y esta cercanía humana y espiritual engendra amor.

Al despedirme de todos vosotros, quisiera pedir vuestra comprensión, y, si fuera necesario (por algo que juzgárais ofensivo o molesto) también vuestra perdón. El sacerdote, como es humano, tiene sus limitaciones y sus defectos; y yo no iba a ser una excepción. Pero, de cristianos es perdonar y comprender, a ejemplo de Jesús.

Deseando que vuestra fe y vuestra religiosidad, de la que yo puedo dar testimonio, se mantenga, os dice adiós y reza por vosotros.

Fdo.: JOSE RISCAL GARCIA"

PRESTAMO DE 13 MILLONES A UNA COOPERATIVA DE TRABAJO DE ABARAN

En la delegación de Trabajo de Murcia, en un sencillo acto bajo la presidencia del delegado, Enrique Rodríguez Pérez, se firmó la escritura de cesión y entrega del préstamo de 13.000.000 pesetas, concedido por el Fondo Nacional de Protección al Trabajo, a 26 trabajadores asociados en la cooperativa de trabajo "San Francisco de Asís", de Abarán. Los trabajadores beneficiarios del citado préstamo destinarán su importe a la adquisición de una planta industrial, de fabricación de envases de madera para el manipulado de frutas en fresco, actividad industrial a la que se dedica su cooperativa. El préstamo entregado ha sido concedido dentro del vigente plan de inversiones del Fondo Nacional de Protección al Trabajo, y transmitido a través de la Federación de Cooperativas.

ANTICIPOS
DE LA DIPUTACION
A ABARAN Y
TORRES DE COTILLAS

En el despacho de la presidencia de la diputación de Murcia, ante el titular de la misma, José Manuel Portillo Guillamón, asistido del secretario general de la corporación, Mariano Funes Martínez, han sido suscritos los contratos que formalizan los anticipos concedidos a los ayuntamientos de Abarán y Las Torres de Cotillas, respectivamente, por importe de 975.000 y 400.000 pesetas, para obras de "reparación en dependencias municipales, ubicadas en el antiguo centro de higiene" en la primera de dichas localidades, y para "instalación de semáforos" en el casco de la segunda población.

BANCO DE CREDITO LOCAL

CREDITOS A LOS AYUNTAMIENTOS DE FORTUNA, AGUILAS Y MOLINA

MADRID. (Logos).—El consejo de administración del Banco de Crédito Local ha concedido créditos por valor de 1.627.734.353 pesetas en favor de diversas corporaciones locales. Entre ellas figuran los ayuntamientos de Orihuela y Crevillente, en Alicante; Fortuna, Aguilas y Molina de Segura, en Murcia; y Almería y Cuevas de Almanzora (Almería).—Logos.

DON FRANCISCO LORENTE CAPEL

FALLECIO AYER, A LOS 77 AÑOS DE EDAD, DESPUES DE RECIBIR LOS SANTOS SACRAMENTOS Y LA BENDICION APOSTOLICA DE SU SANTIDAD

E. P. D.

Sus apenados: esposa, Dolores Yépes García; hijos, Fuensanta, Agustín, Concepción, Dolores, Francisco, Matilde, Luisa y Nieves Lorente Yépes; hijos políticos, Jesús Gil Nortes, Ramón Nicolás Ibáñez, José Zaragoza Caravaca; José Ramírez Egea, Pedro Fernández Fernández y Manuel Balsalobre Ortiz; hermanos, Mateo y Gaspar Lorente Capel (ausentes); nietos, sobrinos primos y demás familia.

ruegan una oración por el eterno descanso de su alma y la asistencia al acto del sepelio que tendrá lugar esta tarde, a las CUATRO Y MEDIA, en la iglesia parroquial de San Basilio (Lonja), y seguidamente su traslado al cementerio de Nuestro Padre Jesús por lo que les anticipan su agradecimiento.

Casa mortuoria: San Antón, 21 (Casas de Lázaro Ibáñez).

Murcia, 16 de noviembre de 1977

Ayudas para el pago de las tasas académicas universitarias

Por una orden que publica el B.O.E. de fecha 14 de los corrientes, se hace pública una nueva convocatoria de ayuda para el pago de tasas académicas universitarias. El plazo de solicitud finalizará el próximo día 5 de diciembre. Los impresos en modelo oficial serán facilitados gratuitamente por la delegación provin-

cial de Educación y Ciencia, y se presentarán en la delegación a que corresponda el centro docente donde desea cursar estudios el solicitante.

Para una mayor información, puede dirigirse a la Unidad de Promoción Estudiantil, en cuyo tablón de anuncios se encuentra la convocatoria completa.